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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N". 811 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente com o Ilustríssimo Senhor William Campos, 
Secretário Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, solicitando o Conserto de postes na 
Avenida Maranhão, Bairro Fazenda Chesf, próximo da FUNDAME — Fundação de Amparo ao Menor 
Paulo Afonso. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 812 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito - 
Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente com o ilustríssimo Senhor William Campos, 
Secretário Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, solicitando o Conserto de Postes no 
Calçadão da Avenida Getúlio Vargas, em frente a lanchonete Coxinha e Tal. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 813/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente com o Ilustríssimo Senhor William Campos, 
Secretário Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, solicitando a Requalificação do asfalto 
na Rua Recanto Paraíso, Bairro Tancredo Neves I, em frente ao restaurante santuário. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 814 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente com o Ilustríssimo Senhor William Campos, 
Secretário Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, solicitando Tapar os buracos e reparo 
da tampa do esgoto que está afundada na Rua Santa Rita de Cássia, Bairro Perpétuo Socorro, 
começando na esquina ao lado da quadra poliesportiva. 

Sala das Sessões, em 20 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Limo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 820  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo do Municipal de Paulo Afonso, solicitando a Disponibilidade de 
mais horários de transporte público nos finais de semana no Bairro Centenário. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Efluo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 821 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo do Municipal de Paulo Afonso, solicitando a Disponibilidade de 
mais horários de transporte público no período noturno no Bairro Moxotó/Barroca. 

Sala das Sessões, em 22 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Limo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 828/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Dano. Sr. Prefeito — Mário Cesar 

Barreto Azevedo, e ao Senhor William Ferreira Campos, Secretário de Infraestrutura e 

Planejamento Urbano, solicitando a requalificação do espaço público Lindinalva Cabral, incluindo 

a praça e as quadras esportivas ali existentes. 

A referida área encontra-se em condições inadequadas de uso, carecendo de melhorias 

estruturais, iluminação, pavimentação, pintura, manutenção dos equipamentos e revitalização do 

paisagismo. A requalificação deste espaço visa oferecer mais segurança, lazer e qualidade de vida à 

comunidade, promovendo também o incentivo à prática esportiva e à convivência social. 

Sala das Sessões, em 23 de maio de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 851 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — 
Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente com o Ilustríssimo Senhor William Campos, 
Secretário Municipal de Infraestrutura de Paulo Afonso, solicitando o Conserto dos postes na 
Quadra Poliesportiva do Bairro Siriema. 

Sala das Sessões, em 29 de maio de 2025. 
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